

Ressort: Technik

Grünen-Chefin fordert harte Sanktionen gegen Facebook

Berlin, 09.04.2018, 01:00 Uhr

GDN - Nach dem Datenskandal bei Facebook fordert Grünen-Chefin Annalena Baerbock scharfe Sanktionen gegen das US-Unternehmen. "Wenn der Konzern nicht in der Lage ist, die Daten seiner Kunden zu schützen und sich weigert, sich an Recht und Gesetz zu halten, dann muss das scharf sanktioniert werden", sagte Baerbock den Zeitungen der Funke-Mediengruppe.

"Letztendlich müsste dem Konzern die Geschäftsgrundlage entzogen und über eine Entflechtung diskutiert werden." Vom Facebook-Datenskandal könnten weltweit bis zu 87 Millionen Nutzer betroffen sein, davon 310.000 in Deutschland. "Ich befürchte, dass ist bislang nur die Spitze des Eisbergs", sagte die Grünen-Vorsitzende. "Das Problem ist, dass geltendes deutsches und europäisches Recht von Facebook seit Jahren ignoriert wird und die Bundesregierung das achselzuckend hinnimmt." Den Rechtsbruch dürfe man diesem Konzern aber auf keinen Fall mehr durchgehen lassen. "Innenminister Seehofer muss endlich tätig werden. Er spricht ja so gerne von Recht und Ordnung." Der Grundrechtsschutz von 30 Millionen deutschen Nutzern müsse endlich sichergestellt werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-104438/gruenen-chefin-fordert-harte-sanktionen-gegen-facebook.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com